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第２回運営委員会報告
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今年は梅雨の期間が短く、まさに夏本番のような厳しい暑さが続いております
が、みなさまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。また、平素よ
りＰＴＡ活動に対し、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。
さて、令和７年度第２回運営委員会でございますが、このように盛大に開催す

ることができ、とても嬉しく思います。また、お忙しい中、小林校長先生をはじ
め、伊藤教頭先生にもご出席いただき、誠にありがとうございます。
本部役員並びに各専門委員会のみなさまによる新体制のＰＴＡ活動がスタート

してから、既に３ヶ月が過ぎようとしております。飯山満小のＰＴＡ活動に対し、
僅かながらもご理解いただけたかと思います。「子供たちのために、ＰＴＡはこ
んな活動していたの」、「学校の先生は、みんな優しい先生ばかり」などと、肌
で感じたのではないでしょうか。また、運営委員会をきっかけに各専門委員会の
みなさまも校長先生や教頭先生、本部役員と積極的に親睦を深めていただければ
幸いです。ＰＴＡ活動で一番重要なことは、親睦を深めることだと思っておりま
す。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。
去る６月２４日には、二宮中学校にて二宮中学校区市民の会による常任理事会

に出席してまいりました。当日は、薬園台高校・二宮中学校・二宮小学校・薬円
台小学校・飯山満小学校の各校長先生方をはじめとする各学校のＰＴＡ役員が出
席しており、各学校の児童の様子や学校行事等の報告や各学校のＰＴＡの活動報
告を行いました。おかげさまで各学校の様子やＰＴＡ活動の状況などを知ること
ができました。まさに交流を深める場であり、とても実のある常任理事会でした。
特に、本部役員のみなさんには、積極的に外部団体の方々と親睦を深めていただ
ければと思います。
１０月１８日、「はさまっこ☆フェスタ」の開催が決定しております。ＰＴＡ

活動の中でも、一番力を入れている事業となります。子供たちの笑顔あふれる
「はさまっこ☆フェスタ」になりますよう、みなさまどうぞご協力お願いいたし
ます。
ＰＴＡ会長として、これからも地域のみなさま方と密接な関係を積極的に築き

上げ、ＰＴＡ活動に反映できるよう頑張ってまいりたいと思います。

つなぐ
はさま小 ＰＴＡだより

ＰＴＡ会長挨拶



炎暑の続く毎日ですが、みなさまお変わりございませんでしょうか。保護者のみな
さまには、いつも応援していただき感謝しております。学校では、温度計で暑さ指数
を見ながら、子供たちが健やかに過ごせるように工夫して教育活動を行ってまいりま
した。
じつは、この晴天のおかげで今年の水泳活動は充実したものとなりました。水に慣

れていない子供たちも、顔をつけられるようになり、浮くことが怖くなくなり、蹴伸
びとバタ足までできるようになってきました。できるようになった時の喜びはひとし
おで、目を輝かせていました。
また、子供たちが育てている野菜や花がよく育ちました。命を育てる喜びは、大き

なものです。種から育てたホウセンカの花が咲いた時、育てている野菜がだんだんと
大きくなって遂に収穫できた時、朝顔の花が咲いてその大きさにびっくりした時、ど
んなにか嬉しかったことでしょう。
学級や学年で話し合い活動を充実させ、様々な取組にチャレンジしている高学年の

子供たちも、頼もしいかぎりでした。どの子も、この４か月間でできるようになった
ことが増えました。夏休みは、それぞれのご家庭で夏にしかできない体験を大いに楽
しんでください。

校長挨拶

教頭挨拶

今年も熱中症が心配される季節となりました。無事に水泳学習も終わりになります。
夏休みまで残り２週間となりました。
少し前のことになりますが、５月末に５年生と一宮校外学習に行ってまいりました。

１日目のウォークラリーは天気も良く、暑すぎず、ちょうどよい気候の中で取り組む
ことができました。キャンプファイヤーなどでの、子供たちの表情を見ると、楽しそ
うな思い出ができたのではないかと感じました。２日目の陶芸体験で作った作品が待
ち遠しいです。態度が良く、教員からの指示を素早く理解し活動できる児童がたくさ
んいて、感心させられた２日間となりました。
フェスタに向けての準備、本当にありがとうございます。今から、子供たちの喜ぶ

表情が思い浮かびます。学校として準備するものなどありましたら、遠慮なく申し付
けてください。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

青少年補導委員より挨拶

この度、青少年補導委員になりました森と申します。
任期は今年の２０２５年６月１日～２０２７年５月３１日です。２年間よろしくお

願いします。
補導委員という名称ですが、実際に補導するというわけではなく、子供たちを見守

り、必要ならば声をかけるという活動をしています。
先月津田沼駅周辺をパトロールしました。千教研の日でしたが、出歩いている子供

たちも少なかった印象を受けました。今月も２回ほどパトロールを予定しています。
地域や子供たちのことで気になることがございましたらお知らせくださると助かり

ます。どうぞ宜しくお願いします。



青少年相談員より挨拶

青少年相談員の活動について報告します。
５～６月は浦安市で開催の葛南地区つどい大会や、薬円台小学校にて軽スポーツ

フェアが行われるなどの活動がありました。
軽スポーツフェアでは、ストラックアウトやだるま落とし等、様々な競技がありま

したが、大きな怪我もなく参加してくれた子供たちはとても楽しんでくれていました。
さて、もうすぐ夏休みですが、たくさんのイベントが企画されています。中でも大

自然の中で行われるキャンプでは、日常生活では出来ない体験が、きっと子供たちの
心に残る経験となることと思います。
ご興味のある方は、是非船橋市のホームページ等で内容をご覧になってみてくださ

い。

活動日 活動内容

5/13
5/15

5/24
6/5
6/12
6/17
6/18
6/24
6/27

第１回運営委員会
市ＰＴＡ連合会定期総会並びに表彰式出席
飯山満中学校区市民の会常任理事会出席
木の葉の森清掃（市民の会お手伝い）
二宮・飯山満地区小中学校地域懇親会出席
フェスタ企画委員会出席
本部会
市ＰＴＡ連合会第１回理事会
二宮中学校区市民の会常任理事会出席
校外環境委員長研修会出席

【学年委員会】

活動日 活動内容

4/17
5/13
5/21
6/4

6/12
6/17

第１回委員会 新役員決め、新旧引継ぎ
第１回運営委員会
お手伝い要員募集の学校メール配信
第２回委員会 フェスタに関する打ち合わせ
お手伝い要員決定通知・発送作業
決定通知(再送分)発送作業
決定通知、受取回答数の確認

５月は第１回運営委員会に出席し、お手伝い要員募集のメールを配信しました。
６月の委員会ではフェスタ前日・当日の担当分けを行い、お手伝い要員の決定
通知の発送作業を行いました。
６月中にお手伝い要員の受け取りの確認まで終えることができました。
次回の委員会は夏休み明け９月の予定です。



活動日 活動内容

4/17
5/13

5/15

6/7
6/26

6/27
7/8

第１回委員会
第１回運営委員会
第２回委員会
船橋市学校給食会理事会総会の書類に署名
給食試食会当日のお手伝いに１名選出決定
フェスタ １人１つ工作の案を持ち寄り委員会にてプレゼン

当日文化委員のLINEにて投票開始
テトラパック回収
フェスタ 投票終了、発表

トコトコ（仮名）に決定、その旨を文化委員LINEで報告
テトラパックの回収と計量(７kg)
ベルマークのチラシをクラスごとにレターボックスに入れる
ベルマーク回収お知らせのメール配信依頼書作成
ベルマークなどの回収物についてあんしんメールにて配信、Web掲載
ベルマークの回収、仕分け、集計
フェスタ 打合せにて材料の在庫確認、下準備の内容決め

当日係りの仕事内容等確認

【校外環境委員会】

活動日 活動内容

4/17
4/25
5/2
5/23
6/2
6/24
6/27

第１回委員会 四役決め、引継ぎ
ひまわり１１０番引き継ぎ
はさまっぷ引き継ぎ、ひまわり１１０番・学区内看板点検担当決め
「校外だより」「はさまっ子パトロール」メール配信手配、印刷
スクールガード連絡会出席
二宮中学校区市民の会常任理事会出席
校外環境委員長研修会出席

【文化委員会】

☆テトラパック
１０kgになり次第発送予定です。

☆ベルマーク
昨年度のベルマーク総点数は４３，８４５点でした。

今年度もパトロール活動にご協力いただきありがとうございます。
活動を通して以下のとおり報告がありました。

☆歩道が狭く交通量が多いので、登下校が危険と感じた。
☆信号がある交差点よりも、信号が無くて横道から車が出てくる箇所が
危険だと思った。
狭い道路に木の枝がはみ出している所があり、更に道幅が狭くなって
いて危険だった。



【広報委員会】

活動日 活動内容

4/17

4/23
5/1
5/7

5/7,8,12,
13
5/13
5/22

5/29
6/12

6/18
6/19
6/25

7/1
7/8
7/10
7/11

第１回委員会 新旧顔合わせ、四役決め、班・班長決め、新旧引継ぎ
Ａ班 職員撮影
Ａ班 職員アンケート内容決め 職員撮影の日程決め、カメラの確認
Ａ班 １年生を迎える会撮影
第2回委員会 会議室の使い方等の共有、名札の配布
Ａ班 下記※をご参照ください
Ｂ班 後半の活動準備
Ａ班 ※職員撮影、アンケート回収、データ入力

ＰＴＡ会長原稿受領、入学式データ受領
第１回運営委員会
Ａ班 広報誌レイアウト決め １年生を迎える会写真決定

職員アンケート回収、データ入力 校長、教頭原稿受領
Ａ班 入稿、新報社(印刷会社)と打ち合わせ
Ａ班 初校受領、広報誌サンプルの確認、修正箇所チェック

教頭先生、本部、四役への確認依頼
Ａ班 修正箇所まとめ、データ入力
Ａ班 初稿提出
Ａ班 ２校受領、広報誌サンプルの確認、修正箇所チェック

教頭先生、本部、四役への確認依頼
Ａ班 最終入稿
第２回運営委員会
Ａ班 納品予定
Ａ班 第１４７号広報誌はさま発行・配布予定

☆キックボードや自転車で、かなりスピードを出していたり道路の
真ん中を走っていたりするのを見かけた。
カーブが多く見通しが悪い所もあるので事故にならないか不安。

☆工事現場や草むらの生い茂る場所（ドーナツ池など）危ない場所が
多い。

児童が安心・安全に過ごせるように、登下校の交通ルール など、
ご家庭で再度確認をお願いいたします。

広報紙を担当するＡ班は、記事の取材や編集、印刷会社との打ち合わせ、原稿
の修正などを行い、第１４７号広報誌「はさま」を７月１１日に発行予定です。
広報活動へのご理解、ご協力ありがとうございました。今後も広報委員会の活
動にご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。



今後の予定

第３回運営委員会は
９月９日（火）１０時〜 です

7月11日 地区連合同パトロール
7月13日 二宮中学校区市民の会総会
7月26日 木の葉の森清掃（市民の会お手伝い）
8月29日 二宮市民の会パトロ－ル・地区連合同パトロール
9月1・2・3日 飯山満中学校区市民の会あいさつ運動
9月9日 第3回運営委員会

フェスタ合同連絡会

連絡事項

はさまっこ☆フェスタについて

開催日時：10月18日（土）11:00～14:00
場所：表校庭、体育館、昇降口等

★今年も寄贈品販売なしです。
★飲食物の販売はあります。
★今年度はスタッフ交代の時間を設ける予定です。
12:30～ 10分～20分程を予定しています。
詳細はフェスタだよりをご覧ください。


